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町 話題の
　このたび秋田銀行六郷支店（高橋伸一支店長）より美郷町へ、豪雪災害の見舞金とし
て現金15万円を寄付していただくことになり、２月23日に役場庁舎で高橋支店長から
松田町長に目録が手渡されました。見舞金は職員の皆さんの募金によるものです。松田
町長は、「いただいた見舞金は豪雪による被害を受けた農業施設への支援など、一連の
取り組みに使わせていただきます。ありがとうございます」と述べました。
　秋田銀行六郷支店の皆さん、本当にありがとうございました。

秋田銀行六郷支店
町に豪雪見舞金を寄付

　３月２日に、わくわく園（六郷幼稚園・保育園）でお茶会が開かれ、
年長組の34名が茶道と日本舞踊を体験しました。
　町芸術文化協会六郷支部の皆さんの協力により毎年恒例となったこの
催し。かわいらしく正座をした園児のみなさんが、お抹茶の味や日本舞
踊に親しむ姿が見られ、楽しく伝統文化を学びました。

わくわく園のお茶会
茶道・日本舞踊などの伝統文化を体験

　３月８日に仙北地域振興局で「元気なふるさと秋田づくり県民運動」の表彰
式が行われ、保坂進仙北地域振興局長から受賞した６団体に表彰状が手渡され
ました。表彰は地域住民の自主的、主体的な地域活動を顕彰しようと行われて
いるもので、今回が４回目です。美郷町からは、目の不自由な人に町広報紙な
どを録音したカセットテープを届けている朗読ボランティア・ダンボ（沢田榮
子会長）の皆さんが受賞しました。
　ダンボの皆さん、おめでとうございます。

「元気なふるさと秋田づくり県民運動」で
表彰状を受賞

　安全で安心な食材を使った郷土の料理に親しんでもらおうと、２月 25 日に
町内３つの幼稚園・保育園の給食で「美郷まんま」が提供されました。味付き
の具材は「美郷まんま」を製造・販売している美郷づくし研究会（坂本浩之会長）
から提供していただきました。
　園児たちは美郷町産の野菜や牛肉がたくさん入った「美郷まんま」に大喜び。
初めて食べて園児は「味が付いていて美味しい」と話し、たくさんの園児がご
飯をお代わりしていました。

幼稚園・保育園の給食に「美郷まんま」
美郷まんま　おいしいよ

　３月４日に千畑交流センターで「シルバー向け iPad 教室」が開かれ、受講生
20 名が指先で簡単に操作できる話題の iPad の操作方法を学びました。この教室
は、インターネットプロバイダー株式会社インターリンクの社会貢献活動の一環
として行われました。
　受講生は、講師から iPad の基本的な操作方法の説明を受けた後、漢字検定や
新聞、ゲーム、メール、電子辞書など、さまざまなソフトを体験しながら楽しく
学びました。

シルバー向け「iPad教室」が開かれました
指先で文字を書いたり、新聞を読んだり

朗読ボランティア・ダンボ
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町議会定例会で施政方針を述べる松田町長（３月３日）
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　このたび大曲ロータリークラブ（板先達会長）か
ら美郷町に、絵本46冊を寄贈していただくことにな
り、３月３日に役場庁舎で松田町長に目録と絵本が
手渡されました。松田町長は、「本は子供たちの情
操教育のためにも必要ですし、読書を推進するよう
な社会環境にもなってきています。美郷町の蔵書が
増えることはたいへんありがたいことだと思いま
す」とお礼の言葉を述べました。
　大曲ロータリークラブからは昨年度も大型絵本13
冊を寄贈し
ていただい
ており、学
友館や図書
館ボランテ
ィアの読み
聞かせ活動
などで有効
に活用して
います。

大曲ロータリークラブ 秋田県水難救済会
板先達会長）か

ら美郷町に、絵本46冊を寄贈していただくことにな
り、３月３日に役場庁舎で松田町長に目録と絵本が
手渡されました。松田町長は、「本は子供たちの情
操教育のためにも必要ですし、読書を推進するよう
な社会環境にもなってきています。美郷町の蔵書が
増えることはたいへんありがたいことだと思いま

　大曲ロータリークラブからは昨年度も大型絵本13
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　このたび秋田県水難救済会から美郷町に自動体外
式除細動器（AED）訓練用器具１台を寄贈してい
ただきました。同会では水難事故防止の啓発を図る
ため、自治体や団体などへの寄贈事業を行っていま
す。また、昭和25年から「青い羽共同募金」を行
っており、集められた募金を救助活動や訓練、水難
事故防止の啓蒙活動などに活用しています。
　今回寄贈していただいた訓練用具は、六郷中学校
（平成24年度開校美郷中学校）に配置し、AEDの操
作訓練に活
用させてい
ただきます。
ありがとう
ございまし
た。
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